



Pro Brackwede e.V. Bodelschwinghstr. 324 33647 Bielefeld

**Liebe Brackwederinnen und Brackweder,
liebe Kinder, liebe Ehrenamtliche,
sehr geehrte Damen und Herren,**

wenn wir heute den Adventsmarkt eröffnen, dann feiern wir nicht nur den Beginn der Vorweihnachtszeit

wir feiern vor allem die Menschen, die Brackwede ausmachen.

Und das sind die **Vereine, die Schulen, die Kitas, die Initiativen und all die Ehrenamtlichen**, die mit ihrer Zeit, mit Herzblut und mit ganz viel Liebe diesen Markt überhaupt möglich machen.

Ich möchte es heute besonders betonen:

Ohne das Ehrenamt gäbe es keinen Adventsmarkt.

Kein Licht, keine Musik, keine Stände – nichts davon wäre da, wenn nicht so viele Menschen im Hintergrund mit anpacken würden.

Hier stehen Menschen, die:

nach der Arbeit noch Hütten dekorieren,
in ihrer Freizeit Waffelteig rühren,
Bastelmanual sortieren,
Kinder beim Proben begleiten,
und mit unfassbar viel Engagement unsere Gemeinschaft stärken.

Jeder einzelne von euch/Ihnen ist der Grund, warum Brackwede funktioniert.

Ihr seid das Rückgrat unseres Stadtteils.

Wenn man über den Platz blickt, sieht man sofort, wie vielfältig und lebendig unsere Vereinslandschaft ist:

Der **CVJM**,
die **Naturfreunde**,
die **Karnevalisten**,
die **Kirchengemeinden**,
Sport- und Kulturvereine,
soziale Initiativen wie die **Psychologische Frauenberatung**,
internationale Vereine wie der **BUG e.V.**,
und viele andere.

Sie alle zeigen heute:

Brackwede ist bunt. Brackwede ist engagiert. Brackwede ist gemeinsam.

In jedem Stand steckt Vereinsarbeit – und Vereinsarbeit bedeutet: **Zeit schenken. Kraft schenken. Gemeinschaft schenken.**

Besonders freue ich mich über unsere **Kinder und Jugendlichen**, die diesen Adventsmarkt prägen:

die **Chorschule**,
die **Vogelruthschule**,
der **Kinderchor der Ukrainischen Schule**,
die Kinder aus den Kitas, dem Montessorikindergarten,
und viele junge helfende Hände an den Ständen

Euer Einsatz ist unbezahltbar.

Ihr zeigt uns:

Die Zukunft unseres Stadtteils ist schon da – und sie ist voller Energie, voller Kreativität und voller Zuversicht.

Und natürlich kommt gleich auch der **Nikolaus**, der sich jedes Jahr besonders auf euch freut.

Gerade in Zeiten, die uns als Gesellschaft herausfordern, ist es wichtig, solche Orte zu haben:
Orte, an denen wir uns begegnen.
Orte, an denen wir miteinander sprechen.
Orte, an denen Kinder lachen, Vereine zusammenhalten und Menschen füreinander da sind.

Der Adventsmarkt ist genau so ein Ort.

Ich danke heute:
allen Ehrenamtlichen,
allen Vereinen,
allen Schulen und Kitas,
allen Initiativen,
allen Helferinnen und Helfern – sichtbar und unsichtbar.

Ihr macht Brackwede warm.
Ihr macht Brackwede menschlich.
Ihr macht Brackwede stark.

Und deshalb freue ich mich sehr, jetzt offiziell sagen zu können:

Der Brackweder Adventsmarkt 2025 ist eröffnet!

Ich wünsche Ihnen und euch allen wunderschöne Stunden hier auf dem Kirchplatz – mit Freude, Licht, Musik und Gemeinschaft.

Ein Dank geht zum Schluss an die Stadtwerke Bielefeld, die passend zum Adventsmarkt in der Adventszeit die Weihnachtsbeleuchtung bereits ab 15:30 anstellen werden.

Vielen Dank.
gez. Vincenzo Copertino
(Bezirksbürgermeister)
05.12.2025